



Al igual que gran parte del sur de la ciudad, el barrio Aures no es ajeno al problema de infestación de moscos y malos olores, provenientes según ellos de las avícolas cercanas a la zona.

## Medio ambiente y salubridad

A la anterior queja se le suma la afectación que sufre en especial la calle 1GN entre carreras 22 hasta la 24, por la existencia de un caño de aguas negras, el cual su desagüe se encuentra a escasos 4 metros de la capilla del barrio y a un metro del sector del parque infantil, desembocando sus aguas en el río Guadalajara.



La comunidad del barrio Aures pide a las entidades encargadas ayuda, para que les den pronta solución al problema de salud que se está generando debido a la proliferación de zancudos, mosquitos y roedores, viéndose afectados en especial los niños y adultos mayores del barrio.

## Infraestructura

En este aspecto, el barrio Aures no se encuentra muy bien, según su presidente es lamentable el estado en el cual se encuentran las principales vías de la comunidad, destacando el mal estado de la calle 1AN con carreras 23 a la 25 que da salida a la estación de servicio del sector; la carrera 21 entre calles 1AN a la 1GN; calle 1AN con carreras 21 y 22; la calle 1N con carrera 23 esquina, lugar donde se realizó la tala de un samán cuyas raíces ocasionaron levantamiento del pavimento y atentaba contra la infraestructura de una vivienda aledaña. La comunidad pide de manera encarecida sean intervenidas lo más pronto posible estas vías, ya que argumentan que requieren trabajos urgentes de pavimentación y reparcho.



## Seguridad

Por otra parte, los habitantes de esta zona de la ciudad se sienten vulnerables debido a los constantes robos y atracos, además del comercio y consumo de alucinógenos; haciendo énfasis en que su punto más franqueable son las diversas entradas y salidas que posee el barrio, facilitando la movilidad de los delincuentes.

Agradecen la presencia policial en materia de seguridad y otros apoyos para la comunidad, pero dada la situación anteriormente expuesta, solicitan mejoras en la iluminación ya que la oscuridad reina en la calle 1GN con carreras 20 hasta la 25; al igual que la instalación de cámaras de seguridad y alarmas comunitarias.

